
 

 

 



 

 

 

Le 11 novembre 2018 a ®t® lõoccasion de 

commémorer le centenaire de la Grande 

guerre que les soldats pensaient être la Der des 

Deré Les Saint Laurentins se sont rassembl®s en 

nombre autour du monument aux Morts pour 

c®l®brer lõarmistice. Comme souvent, les 

habitants se sont fédérés autour des enfants qui 

sõ®taient investis dans une exposition sur les 

soldats de notre Commune.  

Encore une fois, cette manifestation a prouv® que les enfants de lõ£cole 

sont un peu le cïur de notre village.  

Les travaux en 2018 ont commenc® paré lõ£cole !  

Lõacquisition de 8 tablettes numériques a été  financée à parts égales 

par lõ£ducation nationale et la Commune afin de sõadapter aux 

nouvelles pratiques pédagogiques.  

La fin des travaux de la partie cuisine da ns la cantine sõest effectu®e ¨ la 

rentr®e avec la pose dõune cr®dence en inox ainsi que lõam®nagement 

dõun plan de travail et des bacs de lavage r®pondant aux normes en 

vigueur. Cette cantine avait ®t® conue pour la pr®paration dõune 

trentaine de repas m ais aujourdõhui cõest deux fois plus, il fallait donc 

adapter les infrastructures.  

Le dossier du parc éolien poursuit son envol avec le dépôt du permis de 

construire, les travaux devraient ensuite sõencha´ner courant 2019-2020. 

Au cimeti¯re, lõinstallation dõune nouvelle colonne au colombarium a 

malheureusement été nécessaire. 2018 a également été 

lõaboutissement de la reprise des concessions,  travail qui sõest ®tal® sur 5 

ans depuis le repérage des sépultures non entretenues et la phase finale 

qui consista it en lõexhumation des restes de corps pour les rassembler 

dans un ossuaire.  

Les travaux de lõam®nagement de la RD 129 ont d®but® et vont 

sõ®chelonner sur les six prochains mois. Les diverses phases comporteront 

le plateau du carrefour de lõÉglise et  la réfection des deux places 

attenantes,  la route de la Bruyère pour les eaux pluviales, 

lõaménagement de la place de la Mairie , le cheminement piétonnier et 

les eaux pluviales, ainsi que les chicanes et la passerelle au niveau de la 

Rampe.  

Un autre dossier im portant du moment est de  poursuivre le pilotage du 

PLUi (plan Local Urbanisme Intercommunal). Ce plan établit le devenir 

des parcelles de la Commune et les classe en zone à urbaniser, à 

vocation agricole, etc.  Ce PLUi dessine les contours de notre village dans 

les prochaines années.  

En cette fin dõann®e je remercie toutes celles et ceux qui font vivre notre 

territoire et donnent vie à notre Commune à travers des manifestations 

tout au long de lõann®e.  

 

Gilles BOUJU  
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Contact Mairie de Saint-Laurs : 

Tel : 05 49 75 20 10 

@ : mairiestlaurs@wanadoo.fr   

 

Site internet  : 

http://www.saintlaurs.fr/  
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Commission Bâtiments,  Voirie  et Environnement  

Pour cette ann®e 2018, la commission sõest concentr®e sur le projet de la route d®partementale 129. 

Quelques menus travaux ont été réalisés dans les bâtiments  communaux  et nous avons  poursuivi nos 

investissements au niveau de la ré fection de la cantine.  

Travaux  de la cantine scolaire  

Apr¯s lõacquisition en 2017 du mat®riel de 

restauration et toujours dans le but dõam®liorer le 

poste et les conditions de travail de notre 

cantini¯re, la cuisine de la cantine a fait lõobjet 

dõune r®fection. Durant lõ®t®, les murs et les plans 

de travail en faïence ont été remplacés par des 

revêtements et tablettes en inox  et le lave -vaisselle 

a été rehaussé . Le montant des travaux sõ®l¯ve 

à  24 965 û. 

Lõensemble des investissements enfin r®alis®s, nous 

avons souhaité interroger Mano, notre fidèle 

cantinière, sur ses nouvelles conditions de travail . 

De tous les équipements , lesquels ont le plus bouleversé  vos habitudes de travail  ? 

Mano  : sans hésiter le « Selfcook  ». Le fonctionnement et les méthodes de trav ail ont 

considérablement évolué  avec ce mat®riel. Il mõa fallu un certain temps avant de mõadapter et de 

ma´triser cet outil, mais aujourdõhui avec lõexp®rience, jõadmets que jõai acquis un vrai confort de 

travail.  

Au niveau des gestes et postures, quõest-ce qui a amélioré vos conditions de travail  ? 

Mano  : une nouvelle fois, le Selfcook car il est à hauteur, mon ancien four se trouvait sous la table de 

cuisson et je devais sans arrêt me pencher. La ré hausse du  lave -vaisselle était une demande de ma 

part, aujourdõhui je nõai plus ¨ me baisser pour remplir et vider le mat®riel, mon dos est ainsi moins 

sollicité .  

Lõensemble des travaux ont modernis® la cuisine, en °tes-vous satisfaite  ? 

Mano  : bien évidemment,  les revêtements inox participent à une meille ure hygiène du poste, la zone 

de travail ressemble maintenant aux cuisines professionnelles que lõon trouve en collectivit®. 

Aménagement de la Route Départementale 129  

Notre projet dõam®nagement de la route 

départementale 129 sõest poursuivi, cette année , 

avec la finalisation des plans dõam®nagement, le 

lancement de la consultation des entreprises, 

lõattribution des march®s et au mois de novembre 

par  le début des travaux.  

Suite aux remarques des services du département, 

nous avons dû renoncer à la construc tion dõun rond-

point place de la mairie, lõespace r¯glementaire 

n®cessaire ¨ lõouvrage ®tant insuffisant.  


















































































































